

# **Deutliche Fortschritte**

**Basketball:** Zweite Garnitur der „Grizzlies“ feiert ersten Saisonsieg



**Überzeugte mit 20 Punkten: Markus Knörndel (links).** Foto: Porta

**HERSBRUCK** – Die zweite Basketballmannschaft des TV Hersbruck hat im vierten Anlauf den ersten Saisonsieg eingefahren: Gegen den SV Burggrafenhof II gewannen die „Grizzlies“ deutlich mit 78:44.

Bereits zur Halbzeit lagen die „Grizzlies“ verdient mit 45:21 nahezu uneinholbar vorne. Sowohl in der Abwehr als auch in der Offensive waren im Vergleich zu den vergangenen Spielen deutliche Fortschritte erkennbar.

Topscorer der Partie waren Ingo Endres mit 21 Punkten, Markus Knörndel (20) und Sebastian Leipold (15). Nach dieser geschlossenen Mannschaftsleistung kann die zweite Garnitur des TV Hersbruck gestärkt in die nächste Partie gegen den Tabellenletzten TV Lauf II gehen (Samstag, 25. November, 18 Uhr, Gymnasiums-Turnhalle).